

Prodi Agribisnis Unimal Lakukan Pengabdian kepada Masyarakat Usaha Hidroponik



Suasana pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh Prodi Agribisnis Unimal. FOTO:IST

UNIMALNEWS | Jakarta - Pengabdian kepada masyarakat adalah salah satu dari tri dharma perguruan tinggi selain pendidikan dan penelitian. Perguruan tinggi sebagai lembaga pendidikan tidak boleh hanya berfokus pada pendidikan dan penelitian saja. Hasil-hasil penelitian yang sudah dilakukan seyogyanya disosialisasikan juga kepada masyarakat. Tidak hanya sekedar sosialisasi, perguruan tinggi juga dapat berperan sebagai penyuluh, pendamping dan juga pembina agar hasil penelitian tersebut bisa dimanfaatkan oleh masyarakat umum.

Salah satu cara agar hasil penelitian itu bisa diterapkan adalah melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat, seperti yang dilakukan oleh Program Studi Agribisnis Universitas Malikussaleh. Pengabdian yang diperuntukkan kepada masyarakat lingkaran kampus ini mengangkat tema “Pengembangan Kewirausahaan Agribisnis Melalui Pelatihan Kelompok Usaha Hidroponik”.

Menurut rilis yang diterima unimalnews pada Rabu (29/1) kegiatan pengabdian ini diinisiasi oleh tiga orang dosen Prodi Agribisnis yaitu, Fadli MSi, Dr Suryadi dan Emmia Tambarta MSi. Kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan jiwa kewirausahaan melalui kegiatan budidaya sayur hidroponik yang dikelola dalam manajemen kelompok secara produktif dan berkelanjutan, memunculkan ide untuk menciptakan lapangan pekerjaan dan kesempatan berusaha di bidang sayur-sayuran bagi generasi muda, serta mengoptimalkan pemanfaatan potensi teknik budidaya sayuran hidroponik agar mampu meningkatkan *supply* hortikultura (sayur-sayuran) di Aceh Utara, ujar Fadli yang merupakan Ketua Pelaksana kegiatan tersebut.

Adapun aktivitas yang dilakukan dalam kegiatan pengabdian tersebut berupa Pengenalan komoditi yang potensial untuk jenis teknik budidaya hidroponik, manajemen hulu ke hilir (manajemen subsistem sarana produksi, produksi, pengolahan, pemasaran, dan penunjang) yang baik untuk sayuran dengan teknik budidaya hidroponik serta pelatihan peningkatan jiwa kewirausahaan dan kerja sama tim dalam menjalankan suatu usaha.

Pelaksanaan kegiatan pengabdian diharapkan dapat menghasilkan masyarakat muda yang memiliki jiwa kewirausahaan yang baik “Melalui pelatihan ini mereka diharapkan mampu menjalankan usaha hidroponik dengan manajemen wirausaha sehingga dapat memberikan pendapatan untuk meningkatkan kesejahteraan hidup”, terang Fadli.[ryn]

Tanggal: 30 January 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#),